
«Altematíva ,

che buco nell'acqua
'L ' íter »

«LO RIBADISCO con forza : la competenza
sull'impianto di Salanetti è della Regione».
Secca replica della segretaria comunale del
Pd a Capannori Lia Micciché (nella foto) nel
«ping pong» di responsabilità lanciato da
Alternativa Civica . «Stiamo tutti facendo

riferimento alla stessa
lettera della Regione -
spiega -, soltanto che
gli esponenti di
Alternativa Civica o
non l'hanno letta tutta
o forse non ne hanno
compreso il significato.
Nella seconda parte c'è
scritto chiaramente che
la Regione, a seguito di
delibera di giunta,
prenderà in capo tutti i
procedimenti pendenti

al primo gennaio 2016. Anche l'iter per
l'impianto di Salanetti rientra tra quelli
pendenti, ovvero che non si sono conclusi
entro il 2015, quindi finirà fra le competenze
della Regione . Sono preoccupata per la
superficialità con cui l 'opposizione svolge il
proprio ruolo». Intanto ad aggiungersi agli
interventi c'è la Federazione Popolari e
Moderati che plaude alla decisione di
Menesini di chiedere approfondimenti
sull'impianto . «Come Federazione di liste
civiche attenta a Capannori , ribadiamo la
nostra ferma intenzione di salvaguardare
l'ambiente e la qualità della vita della
comunità, anche e soprattutto perché da anni
ha messo in pratica una politica virtuosa in
materia ambientale riconosciuta e premiata a
tutti i livelli, che non può e non deve essere
compromessa da scelte come questa».
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